

Unidad de Admisión, acercando la Universidad a los jóvenes de nuestra zona

Conociendo las numerosas instancias realizadas durante los últimos meses de parte de su Encargado en la Universidad Arturo Prat Sede Victoria

En un esfuerzo coordinado que ha ido más allá de La Araucanía, la Unidad de Admisión de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria se ha movido incansablemente por diversas comunas de la zona centro-sur de nuestro país, con el fin de seguir promoviendo la oferta



académica y diversos beneficios estudiantiles de la UNAP, tanto para los miles de jóvenes que se encuentran en sus últimos años de Enseñanza Media como

para todos los interesados en ingresar a la única Casa de Estudios Superiores presente en la provincia de Malleco.

En conversación con su Encargado, Ricardo Miranda Vásquez, este nos comentó acerca de las múltiples instancias diseñadas para difundir el abanico de carreras existentes, abarcando a Pregrado, el Departamento de Formación Técnica y a Continuidad de Estudios, hecho que ha implicado asistir a "ferias vocacionales en el Liceo Isabel Poblete de Perquenco, el Liceo Bicentenario de Los Sauces, el Liceo Jorge Teillier Sandoval de Lautaro, el Colegio San Leonardo de Pailahueque, el Liceo

Polivalente Nahuelbuta de Contulmo y a múltiples establecimientos en la comuna de Los Ángeles, en la región del BíoBío; además de otras localidades como Lumaco, Purén y Victoria, en donde hemos estado presentes en charlas para la regularización de estudios para adultos", indicó.

Sumado a esto, también se ha dado el caso contrario, gracias a iniciativas como la conocida "Casa Abierta" y "Universitario por un día", en donde variadas delegaciones han concurrido a la Sede para recorrer sus dependencias y participar de actividades típicas de las unapinas y unapinos, desde clases teóricas hasta ejercicios prácticos, ya sea en el aula o en los distintos laboratorios de las carreras, "tal como fue para los alumnos de 4° año de la especialidad de Enfermería del Liceo Isabel Poblete de Perquenco, quienes visitaron la Universidad y los laboratorios tanto de la carrera de Pregrado de Enfermería como de la especialidad técnica", evidenció.

Por último, Ricardo Miranda Vásquez adelantó "dos puntos importantes; el primero, que para este segundo semestre man-



tendremos nuestras actividades internas y las puertas abiertas para que los alumnos de los diferentes establecimientos puedan participar en las instancias que organizaremos y conocer la Sede Victoria de la UNAP, institución pública y con más de 30 años en Malleco; y segundo, que ya tenemos disponible la aplicación online de un Test Vocacional, desarrollada por la Fundación Promueva para apoyar a los estudiantes en su camino formador", concluyó el Encargado de la Unidad de Admisión.

Finalmente, para todas y todos los interesados, el mencionado Test Vocacional se encuentra en <https://www.admisionunap.cl/test-vocacional>

